

## **Babinsa Kodim 1410 Bantaeng Hadiri Rapat Kerja Daerah II Badan Kontak Majelis Taklim**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID**

Jun 16, 2023 - 16:06



BANTAENG - Babinsa Kodim 1410 Bantaeng Serma Muhammad Anwar menghadiri Rapat Kerja Daerah ( RAKERDA ) II Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kabupaten Bantaeng bertempat di Gedung Balai Kartini Kelurahan Pallantikang Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng, Jumat (16/06/2023).

Rakerda II BKMT tersebut dihadiri H.Hartawan.zainuddin.Sh.mh ( Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra kab Bantaeng ), Hj.Sri Dewi Yanti ilham.S.Sos.M.si ( ketua penasehat BKMT kab Bantaeng), Aqp.Agus purnama ( Kapolsek kota), Serma Muhammad Anwar ( Babinsa Kel Pallantikang), Ahmad Yani.S Ag ( Depag Bantaeng), Hj.Harmiyah.S.ag( ketua BKMT kab Bantaeng),Ny Sultan ( pengurus cabang Persit KCK kodim 1410 btg), Muhammad Amin.s.pd.M.pd( ketua panitia), Para Pengurus BKMT Kab Bantaeng, Para Ketua pengurus BKMT se Kec. Bantaeng serta tamu undangan BKMT Kab Bantaeng --+ 500 orang.

“Raker ini diharapkan dapat menghasilkan program-program yang prima,

sehingga keberadaan Badan Kontak Majelis Taklim dapat membantu mewujudkan masyarakat Bantaeng Sejahtera.

H.Hartawan SH.MH dalam sambutannya mengatakan, Rakerda Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) bertujuan untuk meningkatkan kualitas, wawasan, dan merumuskan program kerja 2023-2027.

“Rakerda juga merupakan langkah awal Badan Penghubung Majelis Taklim (BKMT) untuk merencanakan kegiatan yang akan dilanjutkan dengan sosialisasi dan dilaksanakan bersama untuk mencapai Visi dan Misi BKMT Kabupaten Bantaeng,” Ujarnya

Tambahnya, BKMT Bantaeng juga diharapkan mampu mengembng tugas menyiapkan generasi muda yang hebat untuk Bantaeng yang sejahtera dan mampu menjawab tantangan negeri ini, teknologi seni.

Selain itu, Hj.Sri Dewi Yanti ilham.S.Sos.M.si ( Ketua Penasehat BKMT Kab Bantaeng ) menyampaikan BKMT juga mengembng tanggung jawab untuk mempersiapkan dan mendorong Generasi Muda Simalungun yang Setia, Kreatif, Inovatif untuk mampu menjunjung Martabat Pribadi dan Keluarga.



“Untuk mewujudkan itu semua, Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kabupaten Bantaeng perlu mengambil peran di berbagai bidang guna membangun Kabupaten Bantaeng yang lebih baik,” Jelasnya

“Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) merupakan organisasi mandiri dengan misi membangun kebersamaan, pembelajaran dan penguatan persaudaraan melalui pendidikan, pemberdayaan ekonomi umat, membangun persatuan dan solidaritas umat,” Tutupnya. (\*\*\*)